

# *Un Cubain en première division de la Ligue britannique de football*

---



Londres, 24 avril, (RHC).- Onel Hernández s'est fait une place importante dans la chronique sportive de notre pays. Ce sera le premier Cubain à jouer en première division de la Ligue britannique de football. Le Norwich a annoncé la promotion de l'avant cubain en raison de sa contribution à la qualification directe du Norwich pour la catégorie d'élite.

Teemu Pukki, l'attaquant finlandais s'est fait remarquer certes comme le principal artisan de la qualification du Norwich avec 27 buts mais à ses côtés Tim Krul, Emi Buendía et Onel Hernández ont aussi contribué à l'exploit.

Agé de 26 ans, le Cubain marquera un jalon dans l'histoire de la compétition quand il sortira sur le terrain le premier août.

Né à Moron, une ville de la province de Ciego de Avila, Onel Hernández s'est installé en Allemagne lorsqu'il avait six ans.

Avant d'être embauché par le Norwich en janvier 2018, le Cubain avait joué dans plusieurs clubs allemands.

Pendant la dernière saison avec les Canaries, Hernández a disputé 37 partis dans la Championship, la seconde division du Royaume-Uni, et marqué 8 buts.

Onel Hernández a exprimé à plusieurs reprises son intérêt de jouer avec la sélection cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189215-un-cubain-en-premiere-division-de-la-ligue-britannique-de-football>



**Radio Habana Cuba**